

CA du 13 décembre 2005

Présents : Christine Wurpillo, Bruno Vespasiani, Betty Rose, André Carry, Michel Mathieu, Isabelle Berquand, Jean-Luc Méline, Paul Goepfert, Pierre Haydont, Jean Voirin, Roland Keff, Denis GrandClaude, Jean-Luc Vasseur, Joelle Dirheimer

Excusés : Jean-Louis Laheurte, Stéphane Devaux

Bilan financier :

Dépenses pour l'achat de cartes mobiles e pour l'achat de lunettes d'éclipses

Pas de grosses subventions

Compte-tenu de tout cela, le bilan

Compte CCP : 780 euros

Compte courant : 1160 euros

Livret Bleu : 3350 euros

Bons de placement : 15220 euros

On termine l'année avec un solde positif d'au moins 2500 euros

Réflexion sur la vente ou non des OPVCM :

Les CM Europe ACTION et France ACTION ont remonté mais la perte depuis l'achat est de 34% pour une et 26% pour l'autre. Soit une perte d'environ 7000 euros.

Après débat, un vote est proposé sur la vente ou non des OPVCM : pour la vente = 5, pour les garder = 4, abstention = 4

Achat d'une monture :

A la dernière AG, il y a eut un plan de financement de monture.

Une subvention de 8000 euros a été votée par le Conseil Général.

Manque le vote de la subvention de 8000 euros du Conseil Régional

Question sur la poursuite de la démarche et l'achat d'un télescope et d'une monture pour un volume financier d'environ 26000 euros au lieu de 32000 euros : 2 abstentions, 13 votes pour. Le subventionnement se fera par un crédit partiel.

Augmentation de la cotisation :

L'ensemble du CA valide une augmentation de la cotisation annuelle à 30 euros.

Achats prévisionnels :

Compte tenu des frais liés à l'achat de la monture et du télescope, aucun autre achat prévisionnel n'est proposé

Voyage en 2006 :

Il est prévu une visite au palais de la découverte le samedi 4 mars 2006.

Information :

Le Site de la SLA est mis sous la responsabilité de Christian Chrétien

Prochaine AG :

Le 28 janvier AM. Elle sera suivie d'un repas.

Questions diverses :

- Où en sont les articles de l'Echo d'Orion n° 100 ?

Seuls quelques rares articles ont été revus.

- Que faire du 400 qui est trop encombrant pour être utilisé sur dans les sorties sur le terrain ?

La problématique est liée à la lourdeur du chantier de la transformation du 400 en un instrument plus facilement transportable. On décide de ne pas le vendre et qu'une équipe sera constituée pour le transformer en tube serrurier.

- Revues :

Une nouvelle revue est sortie « Astrosurf » : l'association s'y abonne.

Par contre, arrêt de l'abonnement à Ciel et Espace et de la cotisation à l'AFA qui n'apporte plus rien à l'association.

On poursuit également l'abonnement à « L'astronomie ».